

VALENTIGNEY

## De Gaulle et la Résistance en exposition



La Résistance au niveau national et au niveau local est abordée au fil des deux expositions visibles à la médiathèque Jules Carrez.

La Ville et son service culturel ont mis sur pied une double exposition à l'occasion des célébrations du 8-Mai.

La première s'intitule *Les Français libres et leur chef, le Général de Gaulle*. Elle retrace, à travers 27 panneaux constitués de photographies, de documents et de textes, l'épopée de tous ceux qui, avec ou sans uniforme, ont répondu à l'appel de Charles de Gaulle.

La seconde concerne des Boroillots qui ont pris une part active à la Résistance et qui ont connu la déportation. Grâce au travail d'Alain Acolat et de l'association d'entraide généalogique, mais également aux livres de Jean-Pierre Marandin, la vie et le destin de ces 13 résistants locaux sont retracés.

Georges Amstutz, Jean-Pierre Barbier, Henri Barbier, René Bedat, Martial Bel, Georges Bourquin, Roger Bourquin, Marcel Bourquin, Albert Bouteiller, Arnold Brandt, Georges Coulon, Philippe Doriot et Cyprien Duque ont droit, huit décennies après leurs actes résistants, à un hommage fort. C'est aussi le cas pour Pierre Rolinet qui a piloté la Résistance sur notre secteur et qui s'est éteint il y a un an. Collégiens et lycéens visiteront les deux expositions qui seront ouvertes au public chaque après-midi durant une semaine.

Expositions sur la Résistance, médiathèque Jules Carrez à Valentigney, du lundi 8 au samedi 13 mai de 14 h à 17 h 30. Entrée libre.